

# EST NORD EST

**Des présentations publiques pour ponctuer l'hiver!**

**Public presentations to punctuate winter!**



Présentations publiques d'automne, 2023. Crédit photo: Galadriel Avon / ENE.

**Le jeudi 08 février 2024, à 17h**

**En personne, entrée libre**

L'équipe d'Est-Nord-Est se réveille tranquillement de toutes ces récentes tombées de neige et est heureuse d'inviter la communauté à se joindre à elle pour souhaiter la bienvenue à ses nouveaux-elles résident-e-s d'hiver! Nos présentations publiques seront l'occasion d'entendre les artistes [Miae Son](#) (Vienne, Autriche), [Richard Ibgby et Marilou Lemmens](#) (Durham-Sud, QC), [Philip Gagnon](#) (Chicoutimi, QC) et [B. Brookbank](#) (Montréal, QC) ainsi que l'autrice [Céline Huyghebaert](#) (Montréal, QC), qui passeront la saison froide parmi nous. Chacun-e y présentera un bref portrait de ses recherches récentes et de sa pratique: le public est chaleureusement convié à cette rencontre! Rendez-vous (gratuit!) au **335, avenue de Gaspé Ouest**.

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

**On Thursday, February 08, 2024, at 5 P.M.**

**In person, free entrance**

The ENE's team is slowly waking up from all these recent snowfalls and is happy to invite the community to join them in welcoming their new winter residents! Our public presentations will be an opportunity to hear the artists [Miae Son](#) (Vienna, Austria), [Richard](#)

[Ibghy and Marilou Lemmens](#) (Durham-Sud, QC), [Philip Gagnon](#) (Chicoutimi, QC) and [B. Brookbank](#) (Montreal, QC) and the author [Céline Huyghebaert](#) (Montreal, QC), who will spend the cold season among us. Each will present a brief portrait of their recent research and practice: the public is warmly invited to this encounter! It's a (free!) rendez-vous at **335, avenue de Gaspé Ouest.**

[Find the event on Facebook](#)

## Calendrier des activités Activities calendar

Début: 29 janvier 2024

Présentations: 08 février 2024

Portes ouvertes: 14 mars 2024

Fin: 22 mars 2024

Beginning: January 29, 2024

Presentations: February 08, 2024

Open studios: March 14, 2024

End: March 22, 2024

